



Samstag, 24. Januar 2026 bis Sonntag, 31. Januar 2026

In die Ewigkeit uns vorausgegangen: Cläre Ehler (87 J.), Erika Görlich (89 J.) ER,
Liesel Wayand (96 J.) ER, Marion Winter (89 J.) UF, Janusz Kostorz (62 J.) UB

Kollekte für Tokyo / Myanmar

Am 25. Januar wird alljährlich der Bistumspartnerschaft der Erzdiözesen Köln und Tokyo gedacht. In ihrem gemeinsamen Engagement beider Erzbistümer für die Kirche in Myanmar, die einerseits aufblüht und wächst, zugleich aber vom langanhaltenden Bürgerkrieg und einem Erdbeben bedroht wird, zeigt sich die Notwendigkeit materieller Solidarität: Deswegen wird die Kollekte am Tokyo-Sonntag gleichzeitig in Köln und Tokyo abgehalten, wie in der Vergangenheit für die Schwesternkirche in Myanmar.

Spendensammlung für den Düsseldorfer „gutenachtbus“

Am **Sonntag, 25. Januar** sammeln die Unterbacher Jungschützen Sachspenden für den gutenachtbus. Benötigt werden T-Shirts, Pullover, Unterhosen (Boxer/lang), Schuhe, Winterjacken, Handschuhe, Socken, Isomatte, Schlafsäcke und Wolldecken.

Abgeben können Sie die Sachen **von 10 – 13 Uhr** im Jugendheim, Wittenbruchplatz 22. Für obdachlose Menschen, die nach 22 Uhr noch auf der Straße sind, fehlt oft ein sicherer Ansprechpartner. Gerade nachts nehmen Kälte, Isolation und die Gefahr von Gewalt zu. Dann braucht es konkrete Hilfe vor Ort. Ein umgebauter Transporter ist ganzjährig im Einsatz und dient als mobile Nothilfe vor Ort und Gesprächsangebot. Begleitet wird der gutenachtbus von Ehrenamtlichen, die die Lebensrealität obdachloser Menschen kennen. Die fachliche Leitung übernimmt ein erfahrener Sozialarbeiter.

Thank God it's Friday

Am **Freitag, 30. Januar** lädt die Band Feel Go(o)d **um 20 Uhr** in den Pfarrsaal Kreuzstraße ein zu modernen christlichen Liedern zum Mitsingen in chilliger Bistro-Atmosphäre.

Auslage des Jahresabschlusses

Vom 2. bis 15. Februar liegt im Erkrather Pfarrbüro zu den Öffnungszeiten der Jahresabschluss 2024 unserer Kirchengemeinde zur Einsichtnahme aus.

Bibelkurs Hochdahl: Hat Gott einen Namen? Wie heißt Gott?

Die Christen beten im Vaterunser: „Geheiligt werde dein Name!“ Aber Jesus hat Gott nie mit seinem Namen angeredet. Wie heißt Gott? Pfarrer Ludwin Seiwert spricht beim Bibelkurs in Hochdahl am **Montag, 2. Februar**, über den unbegreiflichen Gott. Beginn **um 20 Uhr** in der Kirche Heilig Geist, Brechtstraße 5.

Bibel inter aktiv

Am **Donnerstag, 5. Februar** findet **von 19:30 bis 21 Uhr** im FORUM Haan, Breidenhofer Str. 1 die Talkbox „Bibel“ statt. Hast du Lust, die Bibel einmal ganz anders für dich zu entdecken und gemeinsam verschiedene Methoden auszuprobieren und Gottes Wort neu auf die Spur zu kommen?

FreitagsMusik

Am **Freitag, 6. Februar um 19 Uhr** in St. Mariä Himmelfahrt mit einem Klavierrecital. Anna Seropian spielt Werke von Tschaikowsky, Chopin, Liszt, Seropian u. a.

Kirchlich heiraten: ein Tag für Brautpaare

Der Tag für Hochzeitspaare bietet Ihnen Anregungen zur Gestaltung der kirchlichen Trauung, Impulse zur Stärkung der Partnerschaft und Zeit für einander. Am **Samstag, 7. Februar** im Maxhaus, Schulstr. 11 mit Heike und Burkhard Bruns.

Anmeldung beim ASG-Bildungsforum unter der Nummer 2602640001. Die Kosten betragen 30 €.

Liebe Gemeinde,

im Februar werde ich meinen Dienst bei Ihnen beginnen. Wir werden uns sicher bald persönlich kennenlernen, denn bei den Zelebrierungen wird Hochdahl ein Schwerpunkt meines seelsorglichen Dienstes sein neben der Zuständigkeit als Ansprechpartner für das Krankenhaus in Hilden. Ich bin gebürtiger Düsseldorfer, war Lehrer für Deutsch, Italienisch und Religionslehre, wurde im Dezember 1991 zum Priester geweiht und habe seit 1994 in der Schulseelsorge gearbeitet, zuletzt am Suitbertus-Gymnasium in Kaiserswerth. Jetzt freue ich mich auf die neuen Begegnungen und Erfahrungen in Hochdahl und hoffe, Ihnen ein guter Wegbegleiter sein zu können.

Sehr herzlich Ihr Johannes Wirthmüller

Mit dem Pastoralteam freue ich mich darüber, mit Pfr. Wirthmüller ab Februar ein neues Gesicht im Team zu haben. Wir wünschen ihm einen guten Start und Gottes Segen für seine Arbeit in unserer Pastoralen Einheit.

Pfarrer Michael Mohr im Namen des Pastoralteams“

Seelsorge-Rufbereitschaft

Auch in seelsorglichen Notfällen stehen wir Ihnen zur Verfügung: **Tel. 0 15 20 – 7 12 77 63**

Kath. Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt Internet-Adresse: www.kk-eu.de Postanschrift: 40699 Erkrath, Kirchstraße 7, Tel. 24 31 34, Fax 924 23 82, E-Mail: buerko@erzbistum-koeln.de, Öffnungszeiten Pastoralbüro Erkrath: dienstags, mittwochs und freitags von 9 bis 12 Uhr und donnerstags von 15 bis 18 Uhr. Postanschrift Kontaktbüro Unterbach: 40627 Düsseldorf, Wittenbruchplatz 24, Tel. 20 10 06, Fax 20 35 45, Öffnungszeiten: montags von 9 bis 13 Uhr und mittwochs von 14 bis 18 Uhr. Pfarrvikar George Njonde Tel. 0160 402 76 18 george-gachaiya.njonde@erzbistum-koeln.de; Kaplan Leonard Nyanda, Tel. 0175 341 99 22, leonard.nyanda@erzbistum-koeln.de; Pastoralreferent Martin Grote, Tel. 59 86 90 55, martin.grote@erzbistum-koeln.de; Engagementförderin Stefanie Perkuhn, Tel. 0170 593 23 37, stefanie.perkuhn@erzbistum-koeln.de; Jugendreferent Holger Wirtz, Büro: Kirchstr. 5, hwirtz@kk-eu.de. Seelsorgebereichsmusiker Ingo Hoesch, Tel. 0176 67 02 72 19, Ingo.hoesch@erzbistum-koeln.de